



園だより



えいの里保育園 第98号

入園・進級して早くも1ヶ月が経ちました。子どもたちは少しずつ新しい環境に慣れて、笑顔が増えたように感じられます♪過ごしやすい季節になり、園庭では保育士や友だちと元気いっぱい身体を動かして遊んでいます。5月は大型連休があります。ご家族でお出掛けする方も多いと思いますが、安全に気を付けて楽しいお休みをお過ごしください♪大型連休が終わると、疲れが出てくるかもしれないので、体調管理に留意して過ごしていきたいと思います！



5月の予定

- 17日(金) 避難訓練
- 20日(月)～身体測定
- 29日(水) 誕生会

*尿検査があります。日程は後日お知らせします。



6月の予定

- 3日(月)～7日(金) トライやるウィーク
- 7日(金) セタアワー(ちゅうりつ組、さくら組)
- 17日(月)～身体測定
- 21日(金) 避難訓練
- 24日(月) プール開き
- 26日(水) 誕生会



〇こいのぼりの由来〇

もともと日本では、将軍に男の子が生まれると旗指物(家紋のついた旗)や幟(のぼり)を立てて祝う風習がありました。やがてこれが武家に広がり、男の子が生まれた印として幟を立てるようになります。

その後、江戸庶民の間で鯉の滝登りで立身出世のシンボルとなった鯉を幟にするアイデアが生まれ、武家の幟に対して、町人の中で鯉幟(こいのぼり)が揚げられるようになりました。当時は乳幼児の死亡率が高かったため、健やかな成長を祈る気持ちの表れでもあったのです。

江戸時代は和紙に鯉の絵を描いたものでしたが、大正時代に破れない綿の鯉のぼりとなり昭和30年代に入ってから合成繊維の鯉のぼりが登場し、広く親しまれるようになりました。近年はベランダでも揚げられるタイプもありインテリア用の鯉のぼりも人気があります。

また、鯉のぼりの五色の吹き流しには魔除けの意味が込められています。

～朝の受け入れでのお願い～

子どもたちの様子などお伺いしたいのでお忙しいと思いますが、必ず保育士まで伝えてください。よろしくお願いします！